

Así lo informó el jefe del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de CONAF, Patricio Balladares, quien señaló que el siniestro presenta “bastantes puntos calientes y fumarolas cercanas al perímetro”, pero se encuentra siendo combatido desde primeras horas del día con un amplio despliegue de recursos.

“Este incendio forestal es combatido a temprana hora de la mañana con nueve brigadas de la Corporación Nacional Forestal, así como también dos helicópteros, personal técnico y el apoyo del Cuerpo de Bomberos de Zapallar”, indicó Balladares.

Anuncio Patrocinado

El directivo agregó que, de manera preliminar, la emergencia ya no representa un riesgo para viviendas. “Afortunadamente ya no hay riesgo para viviendas y, de mantenerse las condiciones actuales, probablemente durante la jornada de hoy el incendio esté contenido y próximamente controlado”, sostuvo.

No obstante, Balladares recalcó que la alerta roja se mantiene activa mientras continúa la evaluación técnica. “La alerta roja aún permanece vigente y está en evaluación respecto a la proximidad a viviendas, centros poblados u otro tipo de infraestructura crítica”, concluyó.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?